

Hans-Ulrich Döring plötzlich verstorben

Die Trauer der Schachfreunde des SV Eiche Reichenbrand e. V. über den plötzlichen Tod des Schachfreundes Hans-Ulrich Döring am 24.06.2017 ist unbeschreiblich.

Am 10.06.2017 hat er noch mit der Eiche-Mannschaft ein hervorragendes Ergebnis beim Blitzschach erkämpft, und 14 Tage später ist Ulli nicht mehr unter uns. Das ist kaum zu fassen.

Ulli war immer für die Eiche im Einsatz, war ein Kämpfer und Optimist.

Im Förderverein ROCHADE Chemnitz e. V. hat er sich als Vorstandsmitglied für die Chemnitzer Schachszene engagiert. Früher aktiv bei Lok Karl-Marx-Stadt stärkte Ulli Döring seit 2004 den SV Eiche. Er war der erste Gastgeber, der das Sommer-Pokalturnier unseres Vereins 2005 in seinem Grundstück veranstaltete. Damit hat er eine schöne Tradition ins Leben gerufen. Viele Jahre war Ulli Technischer Leiter der Vereinsturniere der Eiche. Als Schulschachlehrer brachte der 63-jährige hunderten Kindern das Schach-ABC bei und trainierte so manches Talent in den Vereinen in Burgstädt und Chemnitz. Unvergessen sind die Trainings- und Grillabende der Sachsenliga-Eichen in Ullis Garage. Durch seinen Teamgeist und seinen Einsatz für die Mannschaft und den Verein war er eine wertvolle Stütze unserer



Schachgemeinschaft. Mit Kompetenz beriet er auch Burgstädter Schachfreunde.

Zum Blitz-Grand-Prix am 21.04.2017 spielte Ulli trotz terminlicher Probleme mit, um den Sieg in der Mannschaftswertung zu sichern. Ulli (Bild oben) belegte den 4. Platz und holte 5 wichtige Wertungspunkte für die Eiche.

Beim Aufbau-Blitzturnier am 10.06.2017 verdrängte Eiche die Auer Vertretung auf den dritten Platz; Ullis letztes Turnier (Bild unten).



Für den Chemnitzer Sparkassen-Cup am 17.06.2017 hatte Ulli sich schon angemeldet, konnte aber wegen einer plötzlichen, tückischen Erkrankung nicht mehr spielen.

Wir sprechen seiner Frau Christine, seiner Tochter und seinem Sohn, der ganzen Familie unser herzliches Beileid aus. Wir selbst trauern tief betroffen um „uns Ulli“. Er wird uns insbesondere als lieber Freund fehlen – und sein „Brett“ in unserem Verein bleibt nun für immer leer.

Auch bei „seinem“ Turnier, dem Sommerpokal, wollte Ulli am Wochenende wie immer dabei sein – aber es ist ihm und uns nie mehr möglich.

Wir werden Hans-Ulrich Döring zu Ehren am 01.07.2017 den Sommerpokal bei der Eiche ab 2017 als „Ulli-Döring-Gedenkturnier“ austragen.